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n°5Gaze!e Allo#e

  edito

      L‘année 2015 a commencé d’une façon tragique (événements à Paris), 
suivie d’une mobilisation nationale rarement vue depuis la libération. Des 
membres du conseil municipal accompagnés par quelques habitants de Alles 
ont tenu à  participer à ce mouvement général en se joignant à une 
manifestation de recueillement à Lalinde.
  
     Rappelons que toutes ces manifestations n’avaient qu’un seul objectif, 
rappeler à tout citoyen que la liberté d’expression est fondamentale dans 
une république comme la nôtre, et que malgré ces tragédies, les problèmes 
de chômage, l’ambiance générale assez morose, la France reste un pays où il 
fait bon vivre et la commune de Alles en est une parfaite illustration !!!! 

     Le printemps arrive avec ses myriades de fleurs et d’oiseaux annonçant 
un prochain trimestre chargé en manifestations dont le point d’orgue sera à 
n’en pas douter la Fête votive le Dimanche 2 Août sur les bords de notre 
belle rivière Dordogne.
 
     Je vous souhaite plein de bonnes choses pour les mois qui arrivent .

                                                                Christian Delhon
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         Ce jeudi 19 Mars 2015 a eu lieu au 

   Monument aux Morts de Alles, une 
  commémoration pour rappeler la fin de la 

  guerre d’Algérie. Une gerbe a été déposée et un 

   texte du ministère des anciens combattants a  

  été lu. Les 70 personnes qui s’étaient déplacées
  ont pu assister à la remise de médailles à  2 de
  nos valeureux concitoyens:
   La croix du combattant pour Mr    
   Jeanmy, et la valeur militaire pour           

  Mr Bourdie. Des diplômes du Mérite
  cantonal ont été décernés à 

  Messieurs Martin, Boisset et
  Audibert par Mr Lesvigne en présence  
  de Mr Calés, de Mr Gouin maire du 

  Buisson et de Mr Delfour maire de 

Bouillac. Une minute de silence a été   
  demandée afin d’honorer nos disparus 

  et tout le monde s’est retrouvé devant         
  un apéritif offert par la mairie de
  Alles.

Mr Jeanmy et Mr Bourdie

       Mr Boisset Mr Lesvigne Mr Audibert Mr Martin Mr Bourdie

     Cʼétait le 18 Mars 1962
        

cʼét         
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           le SDE 24 a décidé dʼeffectuer des travaux sur la commune en 3 endroits:
    Lieu dit «Haute Yerle»: suppression dʼune ligne, donc moins de poteaux dans les champs à cet endroit,  
installation dʼun nouveau transformateur et remplacement des fils qui ne sont plus conformes par des fils 
torsadés.
    Lieu dit «le Leyrat»: suppression dʼune ligne et remplacement des fils non conformes.
    Lieu dit» Toutvent»: renforcement des lignes et remplacement des fils non conformes.
            Tous ces travaux ont pour but de simplifier le réseau existant et de le sécuriser, en remplaçant les 
vieilles lignes de fil non enrobé par du fil torsadé, qui en cas de dommages est inoffensif au toucher .
           Ces travaux nécessitent des études préalables, donc ne soyez pas surpris si vous voyez des 
équipes de techniciens, déambulant dans les champs pour prendre des mesures !!!!!! 
    

Quelques chiffres

       syged-dechets.com                         
             pour toute info

        Il mʼa paru intéressant de faire un petit point sur ce que représente lʼaction du Syged, en 
rappelant que tous les déchets non recyclés sont enfouis au centre de Cussac. 
  
    Chaque périgourdin a trié en moyenne 50,4 kg de déchets propres et secs en 2013.               
   
   A titre indicatif pour une population de 77 352 habitants, le SMBGD (Bergerac) a relevé une 
moyenne de 344,9 kg par habitant soit 40 kg de moins que chez nous, donc des efforts restent à 
faire dans se sens.
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     Nouvelle rubrique dans la Gaze!e !! il s’agit de vous faire rencontrer (pour ceux   

  qui ne les connaissent pas encore !) les «forces vives» de la commune, c’est à dire les
  artisans, professions libérales, cultivateurs, etc... qui ont pour point commun de vivre et 
  travailler sur la commune. 
   Notre première visite sera pour le Camping du Port de Limeuil, qui comme son nom ne 
  l’indique pas, est sur la commune de Alles.

             Qui sont ils ????

     Didier Bonvallet

  Didier est né en 1964 et est tombé dans
 le métier tout petit. En effet, ses parents
 étaient propriétaires d’un camping dans
 le Loir et Cher, sa région natale. Après 
une
 dizaine d’années passées à aider ses
 parents, il a fait un bref passage de 2 ans 
dans un commerce de vente de moto puis a
 décidé de changer d’air .
   A la suite d’une petite annonce parue
 dans un magazine professionnel, il est 
 venu en 1990 accompagné de son épouse
  Nadége, s’installer à Alles pour reprendre 
le Camping du Port de Limeuil  qui était    
 fermé depuis 3 années.
    Le Camping qui a été créé en 1968, s’est  
 bien amélioré grâce à l’impulsion de 
 Didier: construction de nouveaux
 bâtiments, salle de jeux , agrandissement
 du snack, toujours dans le souci d’offrir
 une prestation de bonne qualité.

    Le camping qui est ouvert du 1er Mai à fin Septembre, à une capacité maximale 
  d’une   centaine d’emplacements, pouvant accueillir 500 vacanciers, encadrés par une
 équipe de quinze personnes au plus fort de l’activité.
    Nadége et Didier ont 2 enfants (jumeaux) Elise et Hugo, qui vont sur leurs 18 ans.
    Didier est passionné de vieilles voitures et de sport mécanique ,d’ailleurs il n’est pas
 rare de le voir passer au volant d’une de ses «antiquités», toujours en service !! 
                              contact:   leportdelimeuil@orange.fr
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     Il fait bon vivre à Alles

    La rubrique "il fait bon vivre à Alles" est de nouveau partie à la rencontre d'un allois: 
Jean-Pierre Dory, dit "Pierrot". Il est né en 1928 en Gironde, où il a habité avec ses 
parents, son frère et sa sœur jusqu'à l'âge de 8 ans puis il arrive à Trémolat en 1936 
mais vient à l'école à Alles où il obtiendra son certificat d'études en 1941.
   En 1959, après une dizaine d'années passées sur la commune de St Chamassy, 
durant lesquelles il a effectué son service militaire et travaillé la terre, il arrive à Alles.
  Après s'être essayé aux travaux sur les chemins de fer et à la construction du pont de 
Trémolat il s'installe à la "Bernaudie" chez Alice Lesvigne avec ses parents métayers.
  A l'âge de 32 ans il retrouva Georgette Sarrazin, veuve et maman dʼune petite Maryse, 
qui habitait "Combe de Ferrand". Ayant partagés des moments de complicité sur les 
bancs de l'école primaire, cʼest tout naturellement quʼils se marient en 1961.
  Pierrot s'installe comme agriculteur, sur la propriété de Georgette, où il fait 
principalement du lait et du tabac.
  Une année plus tard leur fille arrive, Danièle notre sympathique secrétaire de mairie.
  En plus de son activité professionnelle il devient, en 1971, conseiller municipal avec Mr 
Marty puis en 1977 avec Mr Huard.
  C'est dans ces années-là que se décide l'installation du réseau d'irrigation à laquelle il 
participe activement.
  Il restera conseiller jusqu'en 1989, date à laquelle il prendra aussi sa retraite 
d'exploitant. Tout en profitant de ce repos bien mérité et de ses petits enfants, Ingrid et 
Adrien, il continue de s'investir pour la commune, l'association des donneurs de sang ou 
encore les retraités agricoles.
  Ayant perdu sa femme en 1984, il partage désormais sa vie et ses passions aux côtés 
de Marcelle.

                         Pierrot et Ingrid
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Dimanche 7 Juin
 
    Vide grenier dans la salle des Fêtes.

Samedi 27 Juin
Repas du feu de la Saint Jean en soirée
   à la salle des Fêtes.

    Fête Votive

      La Fête votive,aura lieu le  
  Dimanche 2 Août 2015 à      
 la plage de Sors.
             Au programme cette année, 
  de la nouveauté, en tout point ou 
   presque !!!!

         Il est important de signaler que tous ces événements seront 
organisés par la joyeuse équipe de 
«Festiv’Alles» pour la 2ème année. 
       Venez nombreux partager ces moments 
dans la joie et la bonne humeur !!!!!
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Résultats du 29 Mars 2015  2ème tour

    Cette fin de mois de Mars a vu se dérouler les         

 élections départementales qui remplacent les            
 élections cantonales, pour désigner les membres du 

 conseil départemental (ex-conseil général).

n°panneau n° dépot Binôme Voix

1 88 Mme MARSAT Marie-Lise et Mr MERILLOU Serge 57

2 108 Mme FAYOL Christine et Mr MATTERA Marc 23

3 8 Mme CAPDEVILLE Véronique et Mr MORTEMOUSQUE Dominique 45

4 137 Mme GRELLETY Viviane et Mr PEREA Laurent 11

5 29 Mme MAFFEÏS Mary-July et Mr SLAGHUIS Martin 2

6 22 Mme PROUST Karine et Mr COSTE Guillaume 37

 Résultats du 22 Mars 2015  1er tour Inscrits 289

             Votants 197

             Blancs 2

           Exprimés 175

               Nuls 20

inscrits 288

Votants 196

Blancs 1

Exprimés 174

Nuls 21

n° panneau n°dépot Binôme Voix

1 88 Mme MARSAT Marie-lLise et Mr MERILLOU Serge 90

2 8 Mme CAPDEVILLE Véronique et Mr MORTEMOUSQUE Dominique 84
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       En ce qui concerne le canton de Lalinde, cʼest finalement le binôme Marsat- Merillou qui remporte   
 les élections avec 55,86% des suffrages devant le binôme Capdeville- Mortemousque avec 44,14% .
       Le taux de participation dans le canton est de 63,92%, dans la commune de Alles de 68,10 % et 
 sur les deux tours, il est bien supérieur à la moyenne nationale qui est de 50,5%. 
       La conclusion est que les Allois font partie des «bons élèves» de la république et se sentent 
vraiment investis par leur participation à la vie démocratique.

          Elections (suite)

   On recherche
   Lʼassociation Alles-Obenheim recherche des petites mains habiles pour 
broder le nom de lʼassociation sur les tabliers qui ont été offerts par 
Obenheim à lʼoccasion de la soirée choucroute .
   Si vous êtes intéressés faites vous connaitre à la Mairie !!

  Soirée choucroute
   Le Samedi 7 Mars à l’occasion des 
20 ans de l’association Alles-
Obenheim, a eu lieu un repas 
choucroute à la salle des Fêtes et dire 
que ce fut un succès est loin de la 
réalité !! 
 La salle a affiché complet durant 
cette soirée qui a ravi tout le monde, 
tant par le menu que par l’ambiance 
très festive .
   Durant cette soirée, un magnifique 
gâteau a été servi et Martine Delord en 
a profité pour léguer ses pouvoirs de 
présidente à Chantal Bertrandie lors 
de discours émouvants . 

  Chantal Bertrandie nouvelle présidente

 Lʼancienne et la nouvelle présidente entourant le maire 
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      Infos du conseil municipal

  En cas de fuites dʼeau aprés compteur, le conseil accepte la procédure de dégrèvement suivante :               
      - prendre la moyenne sur 3 ans et le surplus sera pris en charge par la commune, à hauteur de 50%.
       -pour les résidences secondaires qui ne ferment pas leur compteur dʼeau, le relevé sera   entièrement à la 
charge du propriétaire, y compris côté abonné.
       - pour les habitations neuves ou sans référence : équivalent à un foyer identique et le surplus pris en 
charge à hauteur de 50%.
  Il est bien évident que cette mesure de solidarité doit avoir un caractère exceptionnel et donc ne pourra être 
appliquée quʼune seule fois !! 

  Syndicat scolaire du Bugue :

  A partir de Septembre 2015, un 
nouveau fonctionnement sera mis 
en place:  les cartes de bus seront 
à retirer à la mairie de St Avit De 
Vialard, et pour les obtenir il sera 
impératif dʼeffectuer la totalité du 
règlement à lʼinscription.

  Comme la communauté de commune a laissé aux  municipalités 
le contrôle des assainissements privés, le conseil municipal a voté 
la création d’un service SPANC afin de prendre le relai.
   La communauté de Communes ayant décidé de ne plus assurer 
la compétence de la gestion de l’entretien du bourg mais tout en 
continuant à proposer ses services, le conseil a décidé que 
dorénavant l’entretien serait effectué par notre cantonnier et 
pour ce faire l’acquisition d’un tracteur tondeuse à été votée.

     L ‘eau potable:
  Le conseil en accord avec la 
commission de l’attribution des 
marchés publics, s’est décidé 
pour le choix d’une entreprise 
afin d’effectuer une étude chiffrée 
en ce qui concerne le 
renouvellement et l’amélioration 
du réseau d’eau potable, qui est 
plus que vieillissant et sujet à de 
nombreuses fuites. Ce sera, à n’en 
pas douter, l’un des plus grands 
chantier pour la commune dans 
les années futures.

            La bibliothéque
 Pour les gens qui ne le savent pas, nous avons à Alles une 
bibliothèque située dans lʼancien presbytère, en face du 
monument aux morts.  Les horaires dʼouverture sont :
 Le Samedi de 8h a 17h pendant lʼhiver, et jusque 20 h 
pendant la période estivale.
 Durant cette même période, la bibliothèque est ouverte tous 
les jours, il suffit de pousser la porte, prendre un livre et 
sʼinscrire sur le cahier et le tour est joué ! le tout gratuitement 
en plus !

      Il nʼy a pas que les élus qui se sont sentis concernés !!
                 Bravo Héléne et Ronald !

Rédaction de  la Gazette   Ingrid Marchés et Christian Delhon
  ingrid.marches@hotmail.fr            christian.delhon@wanadoo.fr

mailto:ingrid.marches@hotmail.fr
mailto:ingrid.marches@hotmail.fr
mailto:christian.delhon@wanadoo.fr
mailto:christian.delhon@wanadoo.fr
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       Travaux à l’Eglise

    Des travaux ont été entrepris de l’église de Alles et 
j’invite tout le monde à s’y rendre, afin d’apprécier la 
finesse et l’exceptionnelle beauté des vitraux enfin 
remis en place. Cette remise en état a été possible grâce 
à la générosité des Amis de  la paroisse du Buisson 
qui en ont financé la restauration .
    De même, notre cantonnier a démonté des boiseries 
trop vermoulues dans le choeur pour laisser les pierres 
apparentes.
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